



Sortie à FONTAINEBLEAU 27 Mars 2022 proposée par Eric

A 14h, nous étions 12 motos à quitter le Gué de Longroi en direction de FONTAINEBLEAU.

Très bonne météo, beau soleil. En résumé, que du bonheur de se retrouver !



A 15h30, ce fut l'arrivée à FONTAINEBLEAU, où il y avait de très nombreux motards.

Nous nous sommes garés juste à l'entrée principale du château sur une zone où il était interdit de stationner, ce qui explique que nous avons trouvé de la place très facilement.



Chacun aura remarqué le respect de l'alignement pour stationner nos motos, grâce à l'apprentissage d'un ancien président !



Après une « brève » pause toilette :



Nous nous sommes promenés dans le parc du château :









Nous avons pu admirer une jolie fontaine :



où l'eau coule, grâce à des chiens qui font pipi !



Et puis ce fut le pôt de l'amitié avant le retour vers CHARTRES vers 19h45.



**Encore MERCI à Eric pour cette sortie
et à bientôt pour d'autres aventures !**

